

À l'heure où tous les partis démocratiques plaident en faveur d'une dépolitisation de l'administration, que d'aucuns élèvent en priorité, il est édifiant de constater que l'un des premiers actes posés par la nouvelle majorité esneutoise est l'engagement de la fille de l'un des échevins MR, engagement fait sans auditionner aucun autre candidat.

Le groupe ECOLO d'Esneux dénonce fermement ce népotisme, qui enlève toute crédibilité à cette nouvelle majorité et inquiète pour les engagements futurs dans le personnel communal.

De plus, la volonté de désigner la nouvelle engagée 8 jours plus tard dans la fonction d'agente sanctionnatrice, alors que son père est échevin des finances, nous paraît une aberration : comment travailler en toute indépendance dans ces conditions ?

Les conseillères ECOLO ont donc manifesté leur refus total devant cette désignation en quittant la salle du Conseil communal avant le vote.

Pour tout renseignement complémentaire :

Jean-Paul Libotte
Secrétaire ECOLO Esneux
04 388 38 23
0486/346304